

スマイル会計より 14,000 円を追加して、合計 80,000 円を送金させていただきます。

- ・3.25-3.27 青少年交換留学生エスキル君が、広島・京都などに旅行に行っておりました。
- ・3.25-3.30 インターアクト委員会、埼玉栄高校の生徒 2 名が韓国短期留学し無事に帰国しております。改めて例会にて報告会を行います。
- ・ハイライトよねやまを各テーブルに配布してあります。ご確認ください。
- ・次回例会は、4.7(月)移動例会になります。造幣局見学の会員は 15 時集合。例会は、アルピーノにて 17 時 30 分点鐘となります。
- ・下期会費未納の方が 6 名いますので、早急に入金をお願いします。
- ・佐藤真義会員より社名変更の案内が届いております。

お客様ご挨拶

■第3グループ ガバナー補佐 **岡本 圭司様**
IM 事業の締めくくりとしてチャリティゴルフコンペを開催します。

■第3・第4グループ IM 実行委員長 **佐々木 修様**

能登半島災害復興支援&ポリオ根絶 チャリティゴルフコンペを開催しますので、ぜひご参加ください。



退会のご挨拶

■**花里 浩** 株式会社パレスエンタープライズ
昨年4月に入会し、1年という短い期間でしたがお世話になりました。奉仕の心をこれからも持ち続けていきたいと思っております。



委員長報告、派遣役員報告

■**野球部会 部長 鳥袋 博昭**

今年も野球部会は甲子園で行われる「全国ロータリークラブ野球大会」に出場することになりました。7/8(火)が試合です。選手、応援団ともに募集中です。よろしくお願いいたします。

■**円谷 友香** 会員

4月4日(金)氷川神社 舞殿にて「舞殿書会・こども絵馬奉納会」が開催されます。こども絵馬の受付は 9:30 からです。

■**親睦交流委員会 委員長 平野 友紀**

次回例会4/7(月)は観桜会です。造幣局見学からの方は15時から造幣局前で受付、アルピーノの例会からご参加の方は17時に店の1階入口に集合をお願いします。

■**会長エレクト 横溝 一樹**

次年度年度計画書掲載の名簿についてボックス投函



しました。地区の名簿も同様にいたします。4/18(金)までにご提出ください。また、観桜会では藤原一喜様をお客様として迎えます。そして、4/24(木)はソニックシティ会議室において次年度委員会運営・上程セミナーを行います。関係の方のご出席、よろしくお願ひします。



ロータリーの友解説

■**クラブ会報委員長 鳥袋 祥子**

横組 P.20 バッジがつながる・つなげる

第2770地区 岡村 睦美ガバナーが掲載されています。クラブ初の女性会員として入会、孤独感にさいなまれ退会も考えたとか。素晴らしいロータリアンとの出会いがあり今の自分があると話されています。

P.26 よねやまだより シビエロ・シルビアさん 高校時代、日本語の辞書を見た“日本語との出会い”縦組

P.4 佐々木成三さん 財産と命を守る防犯マニュアル 特殊詐欺の犯罪手口はアップデートしている。手口もいろいろ載っているの、ぜひ目を通してください。

P.18 うちの子 “たかし”にご注目を。



イニシエーションスピーチ

■**井邊 剛** 会員

積水ハウス株式会社
埼玉シャーマン支店
2024年5月13日入会

大阪は天王寺区で生を受けました。1968年2月24日の事です。その後、父の仕事の関係で奈良に引っ越し、大学に行くまでは田舎で幼少期を過ごしました。やんちゃで、幼稚園に電車で通っていた事もあり幼稚園の最寄り駅の奈良駅構内を走り回り駅員によく怒られたことを覚えております。大学は大阪に行き、1991年、平成3年に積水ハウス株式会社に入社しました。1991年はバブルが崩壊した年でした。私は学生で常に浮かれていたのでバブルが何だったかはあまり覚えておりません(笑)

積水ハウスはプレハブの注文住宅で知られておりますが、私の入った部署は法人・個人の所有地の有効活用を行い、業務拡大をメインとして株価対策、税金対策の面で役立てて頂く部署となりました。

私は入社当初から兵庫県の西宮市にある会社の寮に住んでおりました。寮に住んで4年近く経った時に阪神淡路大震災が起きました。

1995年1月17日 午前5時46分 最大深度7.3を記録した地震で、死者が6434人にものぼったと言われております。私は被災地に住んでおりましたので、惨状は今でも脳裏に焼き付いております。

そんな中、当社も懸命に人命救助と阪神地区の復旧活動に従事致しました。会社からは半年間は被災地での営業活動は厳禁!とされ、動ける人は職種を問わず水と食料を持って、先ずはお客様の所に行き無事の確認をする事。そして建築頂いた建物の状況確認とその報告を行う事。を会社から厳命されました。あれから30年、阪神エリアは見事に復興を成し遂げました。

当社は地域密着型の営業を主としており、大きな転勤はないと聞いておりました。しかし2000年6月末になり急に東京への転勤話が持ち上がり、候補者が80人、営業、設計、建築等含めて一個師団が出来るほどの人数を集め

